



学校教育目標

校報

緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年6月7日(金)

第15号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



引き渡し訓練「ありがとうございました。」

5月30日(木)に、引き渡し訓練が行われました。

お忙しい中、引き渡し訓練に参加していただき、ありがとうございました。

今回は、安全に配慮しながら、子供を保護者の方々にスムーズに引き渡すことができました。

スクールガードリーダーの青柳晃さんに、今回の訓練の様子を見ていただきました。青柳さんからは、次のような評価をしていただきました。

「不審者に対する安全面での配慮ができています。」

「保護者の方々の子供の引き取りの動線(校門からの入車→駐車→体育館プール側から入校→受付→教室での引き取り→昇降口からの出校→駐車場→学童側出車)がよい。」

今年度は、14時にスクリレを通して「子供の引き渡しのお願い」をしました。

また、スクリレにURLを添付し、フォームで「迎えに来る人」と「時刻」の報告をしていただきました。

このような連絡体制により、保護者の方のお迎えの状況を瞬時に把握することができました。保護者の方々のご協力に感謝しております。

今回は、不審者が学区内で目撃されたことを想定した訓練でしたが、災害の際に引き渡しすることも考えられます。その際には、スクリレや電話などの連絡ツールを使うことができなくなることも想定されます。

通信障害が発生している際には、学校では各地区の掲示板を通して連絡をします。ご家庭では、保護者の判断で学校に迎えに行くという判断をしていただくこととなります。

今後も、緊急事態が起こったときにどのように子供の安全を守るか、学校と家庭、地域で話題にしていければと思います。

防犯教室を5年ぶりに全校で実施

6月6日(木)に防犯教室が行われました。

防犯教室は、不審者の危険性や学校に不審者が侵入した際の避難行動を理解すること、自分の身を守るための行動について考えることを目的に実施しました。

最近の4年間は、新型コロナウイルス感染症対策のために、学年ごとに不審者が侵入した際の避難訓練を行っていました。

今年度の防犯教室

- ・ 実際の行動を通して、校内に不審者が侵入した際の行動を確かめました。
- ・ スクールガードリーダーの青柳さんに、不審者侵入時の危険性と行動についてお話をいただきました。

不審者が侵入した際には、臨機応変な対応が必要となります。これからも、毎年、子供の命を守るためにどのような対応をしたらよいか考え、防犯教室の内容を決めて実施していきます。